



Bayern Pokal Finale 2022

Am Samstag den 26.11.2022 fuhren wir mit einem Busunternehmen (hier nochmal herzlichen Dank an Fam. Kotulla für die Spende) nach Illertissen zum Finalwettkampf. Qualifiziert waren hier die 12 besten Mannschaften aus ganz Bayern. Im Vorfeld waren wir als viert beste Mannschaft qualifiziert, was für uns schon sensationell war. Es waren dabei die TS München, TV Obing, USC München, SG Strietwald, TG Würzburg-Heidingsfeld, SV Steinwiesen, TSV Trostberg, TS Herzogenaurach, TSV Schlüsselfeld, TSV Krumbach und SC Vöhringen.

Unsere Mädels gingen mit viel Engagement und Freude in den Wettkampf. Als erstes war der Stufenbarren dran. Hier erturnten wir fast die gleiche Punktzahl wie beim Regionalentscheid und gingen mit Euphorie in die erste Pause. Dann war der Schwebebalken dran. Leider waren wir hier etwas nervös und zeigten kleine Fehler. Doch die Mädels ließen sich nicht entmutigen. Mit sauberen Boden Übungen wechselten wir zu unserem letzten Gerät dem Sprung. Sprung ist unser Paradegerät und auf den Punkt genau lieferten die Mädels hervorragende Sprünge ab und wurden an diesem Gerät zweit beste Mannschaft. Mit Spannung warteten wir auf die Siegerehrung. Als wir mit Platz 4 aufgerufen wurden, war die Freude riesengroß. Niemals haben wir damit gerechnet soweit vorn an Bayerns Spitze zu landen. Wir sind Mega Stolz auf diese Mannschaft mit Hanna Casper, Vanessa Berro, Anna Kotulla, Helen Casper und Xenia Strobel-Matseika. Ein großer Dank gilt unserer Kampfrichterin Jenny Liebel, die auch als Trainerin mitverantwortlich ist. Auch ein Danke an Christina Casper die als Trainerin immer voll mit im Einsatz ist.



Impressum